



Verband für den deutschen Rollstuhlhandball vergibt nagelneue Sportrollstühle

Liebe Rollstuhlhandball-Interessierte,

ihr spielt mit dem Gedanken, eine Rollstuhlhandball-Mannschaft zu gründen? Und habt darüber hinaus Interesse an der ersten deutschen Rollstuhlhandball-Bundesliga (RHBL) 2024/2025 teilzunehmen?

Wenn ihr beide Fragen mit Ja beantworten könnt, dann bewerbt Euch jetzt für die zeitlich begrenzte Nutzung (12 Monate) von 12 nagelneuen Sportrollstühlen der Firma Wolturnus. Sichert Euch die Sportrollstühle für den Aufbau eurer Rollstuhlhandball-Mannschaft und erlebt die inklusive Form des Handballs hautnah. Mehr noch: Durch eine Teilnahme an der ersten deutschen Rollstuhlhandball-Bundesliga (RHBL) 2024/2025 seid ihr eines der Teams der ersten Stunde des ersten Ligabetriebs von Rollstuhlhandball in Deutschland.

Alles was ihr für die Sportrollstühle tun müsst ist kreativ zu sein. Egal ob Fotos, Videos oder eingescannter handschriftlicher Brief – alles ist erlaubt und wir freuen uns auf Eure einfallsreichen Einsendungen an info@rollstuhlhandball.de. Einsendeschluss ist der 31.01.2025.

Die Sportrollstühle werden bereitgestellt vom deutschen Verband für Rollstuhlhandball (Rollstuhlhandball Deutschland) mit freundlicher Unterstützung und Förderung durch die Else Schütz Stiftung.

Weitere Informationen findet ihr unter www.rollstuhlhandball.de.





